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SanDiegoRedProductores de vino hablan sobre el futuro de la industriaSanDiegoRed&quot;La
tecnología no son los fierros que metemos dentro de la bodega&quot;, dijo Magoni quien llegó
de Italia y se asentó en Baja California donde su empresa ha ganado un gran prestigio. Para él,
la popularidad del vino en México está por empezar. Más noticias ...
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